
 

 

 

NOTA DE PRENSA  

 

CONGRESISTA VERÓNIKA MENDOZA: “ESSALUD TIENE  UNOS 15 DÍAS 
PARA ENCONTRAR UN TERRENO E INICIAR PROYECTO DEL HOSPITAL 
METROPOLITANO EN CUSCO” 
 

 
La congresista Verónika Mendoza sostuvo ayer 27 de agosto una reunión con Virginia 
Baffigo, presidenta de ESSALUD a fin de abordar la problemática que atraviesan los 
asegurados en el Cusco, específicamente, sobre la necesidad de construir un hospital 
metropolitano que complemente la atención del Hospital Adolfo Guevara Velasco. 
 

La legisladora cusqueña, quien estuvo acompañada por el presidente del Frente 
Unificado de Defensa de los Pensionistas, Asegurados y Adulto Mayor – Cusco y de 
representantes de la Asociación Nacional de Pensionistas del Perú, expresó su 
preocupación por la lentitud en encontrar un terreno para la construcción del hospital 
metropolitano y por la implementación de los equipos de radioterapia y hemodiálisis 
del hospital Adolfo Guevara. 
 

Ante el pedido de Mendoza, Baffigo y el gerente de la Red Asistencial Cusco, Abel 
Laurent, se comprometieron en acelerar la tasación de un terreno. 
 

"La tasación del terreno tiene que hacerse en unos 15 días para poder iniciar la 
formulación del proyecto del nuevo hospital metropolitano y para que el 
presupuesto necesario para su construcción pueda ser incorporado en el 
presupuesto de ESSALUD este año. Estaremos pendientes para que se cumpla 
con los plazos", indicó la parlamentaria. 
 

Tras la reunión, Mendoza informó también que el Hospital Adolfo Guevara tiene un 
plan de compras que incluye un acelerador lineal y un módulo de radioterapia. “Ya se 
tiene el perfil aprobado del módulo de radioterapia por 52 millones de soles y 
este mes deben levantarse las observaciones. El proyecto de hemodiálisis se 
inicia en setiembre. Es bueno que esto se encamine pero hay que reconocer que 
ha habido gran lentitud”, sostuvo. Asimismo, señaló que solicitará el plan de 
compras para el año 2015 de dicho hospital: “ESSALUD nos dice que este año 
comprará equipos por 8 millones de soles que incluyen artroscopios, 
compresoras de aire, camas y tomógrafos. Pediremos el cronograma de la 
compra y acompañaremos su implementación”, finalizó la congresista.  
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